

六郷

～元気に輝いて～



令和6年度
第89号
2025.1.27

会場を巻き込み、盛り上がったステージ演奏が秀逸でした！！

音楽部は、25日に第38回東北小学校バンドフェスティバル、26日に第28回マーチング&バトンオンステージ東北大会と2つの東北大会（会場；仙台サンプラザ）に秋田県代表として出場しました。マーチング&バトンオンステージ東北大会では、「ダイナミックスウィング賞」を獲得するとともに東北代表として推薦され、2月15日（土）に神奈川県民ホール（横浜市）で行われる、「第23回マーチングステージ全国大会2025」に出場することが決定しました。全国大会出場は、昨年度に続き2回目となります。



東北小学校バンドフェスティバルは、六郷町立六郷小学校時代に3回、美郷町立六郷小学校となって3回と計6回目の参加となりました。当日の参加校15チームの中で、六郷小学校の参加者数は最小でしたが、一人一人の演奏者がのびのびとパフォーマンスすることで、会場全体を巻き込むすばらしい演奏を披露することができました。音楽関係者の方々からの評判もよく、子どもたちにとっても自信となった一日目となりました。

翌日のマーチング&バトンオンステージ東北大会では、これまでの練習の成果を遺憾なく発揮することができました。特に、音楽を楽しみながら演奏する様子が感じられ、聴く人たちにさわやかな印象を与えていました。子どもたちの演奏・演技のよさは大きく評価され、全国大会への推薦へとつながりました。

6年生の子どもたちにとっては2回目の全国大会です。全国大会という大きなステージで自分たちができることを出し切って、六郷小学校の音楽部らしい明るく楽しい演奏・演技につなげてほしいと思います。



あいさつ運動の成果が出てきています！！



児童会では、左のようなポスターを校内に掲示してあいさつをがんばろうと呼びかけています。それに呼応するかのよう、朝、校門前での



6年〇〇〇〇さんの折り紙であいさつの呼びかけを！

子どもたちの気持ちのよいあいさつが増えてきました。今年は、一人一人のあいさつの頑張りが顕著に表れています。あいさつ運動をさらに盛り上げて、新年度につなげてほしいものです。